

## **PAN Jalisco exige justicia a fondo e integral para Teuchitlán**

El Comité Directivo Estatal del PAN Jalisco fijó su postura ante la crisis que atraviesa el municipio de Teuchitlán tras la detención de su presidente municipal. En conferencia de prensa, denunciaron la incapacidad de Movimiento Ciudadano y Morena para resolver la inseguridad. El presidente estatal del PAN, Juan Pablo Colín, señaló que tanto Morena como Movimiento Ciudadano han sido ineficaces y permisivos ante el deterioro de la seguridad en Teuchitlán y en todo el país. “La detención del alcalde de Teuchitlán es solamente la punta del iceberg. Seguramente tendrá que entrar mucho más a fondo la FGR para poder llegar a las conclusiones que debería llegar. Lamentamos mucho que el Gobierno Federal tenga ciertas similitudes con el crimen organizado, pero confiamos en que la Fiscalía haga su labor”, declaró Colín.

Además, exigió un trato digno y humanista para las madres buscadoras, quienes siguen siendo ignoradas por las autoridades. También hizo un llamado a respaldar a los habitantes y comerciantes de Teuchitlán, que hoy enfrentan una profunda estigmatización y una severa crisis económica.

Por su parte, la coordinadora de la Bancada del PAN en el Congreso de Jalisco, Claudia Murguía, destacó la urgencia de apoyar a las y los habitantes del municipio, advirtió que los ciudadanos de Teuchitlán también son víctimas, al haber sido estigmatizados a nivel nacional e internacional, como si todos fuesen parte del crimen organizado.

Teuchitlán ha sido injustamente estigmatizado. Es un municipio con vocación turística y agrícola que hoy enfrenta miedo, rezago y economía detenida. Vamos a proponer un plan de reactivación económica con estímulos para negocios y familias”, señaló la diputada local, y agregó que el PAN desde el Congreso de Jalisco realizará un exhorto a la Secretaría de Economía y al gabinete económico estatal para que elaboren un diagnóstico urgente sobre la situación actual de Teuchitlán, para que implemente un plan estratégico de reactivación económica que contemple estímulos y compensaciones para las familias y negocios afectados.

El diputado federal Miguel Monraz responsabilizó tanto al Gobierno estatal como al federal de permitir el crecimiento de la violencia en Jalisco. Señaló que la falta de coordinación y compromiso con la seguridad ha llevado al estado a ser líder en fosas clandestinas y personas desaparecidas. “Morena ha sido cómplice del crimen. Su estrategia de seguridad es un fracaso con más de 200 mil muertos en el país. Movimiento Ciudadano, por su parte, está paralizado y más ocupado en redes sociales que en gobernar”, denunció.

Monraz reiteró que el PAN ha impulsado propuestas legislativas para fortalecer a las policías municipales, las cuales han sido ignoradas tras la desaparición del programa



Fortaseg. “Teuchitlán es reflejo de lo que pasa en todo México. No basta con señalar a un alcalde: hay que llegar al fondo. Desde el Congreso federal exigiremos cuentas y acciones, no simulaciones.” **Jalisco**